



宝塚市立良元小学校 学校通信

良元通信

家庭数
配布

令和6年(2024)9月30日号

校長 狩野 洋光

運動会の練習～毎日のお洗濯、ありがとうございます

朝夕は、涼しさを感じるようになりました。それでも日中はまだまだ暑い日もあります。途中休憩をいれて、水分を補給しながら、運動会の練習に取り組んでいます。

お家でも、運動会の練習の話題が出てきているのではないのでしょうか。新しい競技にワクワクしながら話すお子さんや、練習のしんどさを話すお子さんもいることでしょう。運動会の練習は、体を動かす楽しさだけでなく、友だちや先生と一緒に一つのものをつくりあげる喜びや難しさを体験する行事です。お家で愚痴をこぼす日もあろうかと思えます。だまって話をきいてやってください。そして、先日紹介しました仲島先生の「10秒の愛」をおためしてください。



社会科研究大会～5年生の授業から学びます

今週の10/4(金)は、本校で社会科の研究大会があります。本校5年生の授業を県内、県外からお越しになる大勢の先生方に見ていただきます。5年生以外の学年は、給食の後、すぐに下校します(12:30)。PTAの方、地域の方にも大会運営にご協力いただいております。地域、保護者に支えられた素晴らしい学校のようにと、「なぜだろう」と一生懸命考える5年生のようすを見ていただきます。

大会受付時間(11:30～12:00)と、大会終了時刻前後(16:40頃)には、正門からの車の出入りがあります。子どもたちにも気をつけて帰るよう声かけをいたします。